

## ABSTRAK

**IRMAYANTI MAHARAJA, NIM : 3131122018, Dampak Pembangunan PLTA Terhadap Sosial Ekonomi Masyarakat Desa Tarabintang, Kecamatan Tarabintang Kabupaten Humbang Hasundutan. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana keadaan sosial ekonomi masyarakat Tarabintang sebelum adanya pembangunan PLTA, mengetahui keadaan sosial ekonomi masyarakat Tarabintang setelah adanya pembangunan PLTA, mengetahui dampak dari pembangunan PLTA terhadap kehidupan sosial masyarakat Tarabintang. Jenis penelitian yang dipakai adalah kualitatif-deskriptif. Dalam penelitian ini terdapat 24 informan, yakni diantaranya warga yang rumahnya dekat dengan lokasi pembangunan PLTA, orang informan tambahan. Dimana teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa (1) kondisi sosial masyarakat sebelum adanya pembangunan PLTA masyarakat memiliki sikap dan perilaku yang baik, sopan santun saling menghargai, tetapi setelah adanya pembangunan PLTA di daerah Tarabintang menimbulkan perubahan terhadap perilaku, sikap masyarakat. Masyarakat lebih individual, kurangnya rasa saling menghargai dan menurunnya semangat untuk gotong royong dan masyarakat yang dulunya hubungan antar sesama masih sangat erat sekarang semakin renggang dengan alasan karena sibuk dengan pekerjaan masing-masing. (2) kondisi ekonomi masyarakat Tarabintang sebelum adanya Pembangunan PLTA pekerjaan atau pendapatan ekonomi masyarakat masih sangat kurang baik. Karena pada saat ini hasil dari pertanian mereka harganya sangat murah seperti beras dan karet. Namun setelah adanya pembangunan PLTA di tarabintang ini menyebabkan perubahan ekonomi masyarakat tarabintang. Karena dimana masyarakat sekarang banyak sudah beralih pekerjaan ke lokasi pembangunan PLTA tersebut. Hal inilah yang membuat kondisi ekonomi masyarakat Tarabintang menjadi meningkat ke yang lebih baik. (3) pembangunan PLTA berdampak positif dan negatif bagi masyarakat Tarabintang. Adapun dampak negatifnya yakni; (a) dalam pertanian, (b) pencemaran air, (c) menimbulkan konflik, (d) rusaknya fasilitas umum dan (e) kehidupan sosial. Dampak positif yakni; (a) peningkatan ekonomi, (b) menciptakan lapangan kerja baru, (c) mengurangi angka pengangguran, (d) pendidikan dan (e) pembangunan/ taraf hidup. Kesimpulan yang didapat bahwa pembangunan PLTA yang ada di daerah Tarabintang, Kecamatan Tarabintang membawa perubahan pada kondisi sosial dan ekonomi masyarakat. Dampak pembangunan PLTA juga dibagi menjadi 2 yakni dampak positif dan negatif.

Kata Kunci: *Sosial, Ekonomi, Dampak Negatif dan Positif*

